



el diario austral, Temuco, 20-X-1988 p. 5

4181

Para Cecilia Castaings Premio en Concurso Nacional de Cuento

165728
000

La educadora y poeta temuquense, Cecilia Castaings Gana, fue premiada con el tercer lugar en el Concurso Nacional de Cuento "Ernesto Montenegro", organizado por la Municipalidad de San Felipe.

El galardón, por su obra "El ascensor del tiempo", lo recibirá en esa ciudad el próximo 27 de este mes durante una ceremonia pública en la galería de arte "San Felipe, El Real".

Profesora de la Escuela F-320 de Pillanelbún, donde hace clases desde hace 18 años. Poeta desde niña, aventura ahora exitosamente en la narrativa. Primera vez que participa en un concurso de cuentos. Con sus versos, durante muchos años ganó el concurso que en Temuco organizaba la

Municipalidad con el Club de Jardines. A nivel nacional, hace un tiempo, con motivo del Año Internacional del Niño, obtuvo el segundo lugar en el certamen de poesía organizado por el Ministerio de Educación.

Tiene dos obras publicadas, "Cuaderno de Poesía", editado por la Biblioteca Municipal de Temuco; y "Canción Verde", también con versos, que entregó el año pasado a sus lectores.

PROMOCION DE LA CULTURA

Es una entusiasta participante de las actividades de la filial Temuco de la Sociedad de Escritores de Chile, Sech, que preside Guido Eytel, entidad a la que está dedicando sus mayores esfuerzos, porque, según explicó resulta in-

creible que una ciudad como ésta no cuente con una agrupación sólida, que incentive la creación literaria y se dedique a la promoción de la cultura.

Al respecto, agregó que siempre este tipo de instituciones surgen con mucho entusiasmo y apoyo, pero al poco tiempo perecen. "Experiencias hay muchas. Ojalá podamos sostener en el tiempo esta filial de la Sech, agrupando a todos quienes gustan del arte literario".

DE PILLANELBÚN A...

Se siente plenamente realizada como educadora —sus niños de segundo básico la esperan cada mañana a la bajada de la micro— y como poeta. Y, aunque cree que ya lleva mucho tiempo en Pillanelbún



La destacada escritora temuquense.

(todos los días viajando desde Temuco), no está dispuesta a cambiarse, si ello implica tener que andar golpeando puertas y pedir favores, responde cuando le consultamos sobre las posibilidades de trabajar en esta ciudad.

Con modestia, orgullo y franqueza expresa sus sentimientos. Con la característica propia del artista, del creador, sin tiempo y espacio para dobleces. Tal como la conocen sus lectores de este diario, donde cada viernes entrega su columna en la sección Tribuna, y en la que vacía su rica perspectiva personal con generosidad de estilo.

Premio en concurso nacional de cuento [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Premio en concurso nacional de cuento [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)